



尼崎市立成良中学校

学校だより

平成24年4月27日 No. 2

学校を元気にする人たち

416名でスタートした24年度も3週間が過ぎました。大きな声で発音し英語に取り組む1年生。晴天の下、新体力テストで汗する2年生。家庭訪問期間の午後も頑張っている3年生。スマイル学級は新入生歓迎会で寸劇発表をしました。新しい学年が始まり、授業に一生懸命取り組んでいる姿があちこちで見られます。また、放課後は、1年生を迎えた各クラブの活動も活発になり、生徒たちの声が学校を元気にしてくれています。



さて、毎朝感心していることがあります。8時頃に生徒会執行部が校旗を掲揚してくれています。聞けば、開校以来の伝統とか。晴天に旗がなびいている朝はとても気持ちのいいスタートがきれます。風紀委員は交代であいさつ当番し、文化図書委員会は、専門委員会の後、学級文庫に本を運んでいました。全ての専門委員会がいろいろな活動をしています。生徒会活動の活発な学校は元気になります。

市民スポーツ祭日程

- ・女子テニス・・・4/28～29 小田北中
- ・女子バレー・・・4/29 小田南中
- ・男子バスケ・・・4/30 成良中
- ・女子バスケ・・・5/3 百合学院
- ・柔道 ……5/6 ベイコム
- ・野球 ……5/12 武庫中
- ・サッカー・・・5/12 成良中
- ・水泳 ……6/3 スポーツの森

※どの競技も保護者の自動車乗り入れは禁止されていますので、ご注意ください。

明日から G.W.が始まります。運動部の人たちにとっては“市民スポーツ祭”の季節です。夏の総体に向けて前哨戦ともなります。どのクラブも冬の間しんどい練習をしてきたことでしょう。悔いなく戦ってほしいと思います。クラブ活動が活発な学校も元気になります。まだ、入部をためらっている1年生がいましたらぜひ何か部活動に入り、教室で味わえない感動を体験してください。

学校は、生徒一人ひとりに居場所があり、しっかりと学べる場所でなければなりません。いろんな人がさまざまなサポートをしてくださっています。遠慮せず相談して居心地のよい学校作りをしていきましょう。

健康診断の結果に要注意!!

4月は、健康診断の月でもあります。身体検査に始まり、眼科検診・内科検診・耳鼻科検診・尿検査と続きます。(歯科検診のみ6月) 1年に1回、自分の身体の状態をチェックしています。検査結果から治療が必要と判断された時は、早めに治療してください。小学生や中学生にも成人病予備軍が増えています。「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣で健康な体を維持し、若く健康な時にしかできないことを思いっきりやってほしいと思います。

